



CALDERÓN BERTI: EMPRESARIOS PETROLEROS COLOMBIANOS DISPUESTOS A PARTICIPAR EN LA RECUPERACIÓN DE LA INDUSTRIA PETROLERA VENEZOLANA

Posted by Venezuela Unida Editores | Jun 14, 2019 | Noticias | 0 ● | ★★★★★

junio 14 2019, 1:47 pm

COMPÁRTELO:



Foto: Prensa

El embajador de Venezuela en Colombia, Humberto Calderón Berti, se reunió con Felipe Bayón, Presidente de **Ecopetrol** y altos ejecutivos de empresas petroleras privadas colombianas y el Presidente de la Junta Administradora ad hoc de PDVSA, ingeniero Luis Pacheco.

La reunión contó también con la presencia de los expertos petroleros venezolanos: Horacio Medina, Alfredo Gruber y Javier Rodríguez.

Esta reunión con el sector petrolero va en línea de las sostenidas con los empresarios de la industria del gas (Naturgas), con la Cámara Petrolera que agrupa a las empresas de servicios del sector y con la Cámara Minera de Colombia.

La intención es continuar con iniciativas similares con los sectores eléctricos, agropecuarios y de infraestructura.

La crítica situación que vive Venezuela y en especial el sector petrolero, fueron los temas que centraron el encuentro del embajador de Venezuela en Colombia y los empresarios petroleros colombianos. "Es necesario integrar esfuerzos con las empresas petroleras colombianas con el objetivo de unir voluntades tendientes a la recuperación y reactivación de la infraestructura petrolera en Venezuela" señaló Calderón Berti.

En 35.000 barriles por día (b/d) ha vuelto a retroceder la producción de petróleo en Venezuela en mayo, según el informe mensual difundido este jueves en Viena por la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP. Esto, luego de un pequeño incremento de la producción durante el pasado mes de abril. Actualmente, la producción de crudo venezolano se sitúa en 741.000b/d. En 1999, cuando Hugo Chávez subió al poder, la producción de petróleo venezolana era de 3.3 millones de barriles.

"En la reconstrucción del sector petrolero, la ayuda de países como Colombia, que posee una de las petroleras más grandes de Latinoamérica, será determinante junto a los esfuerzos del nuevo gobierno que pronto tendrá Venezuela" aseguró el embajador Calderón Berti a los empresarios colombianos durante la reunión y agregó que "una integración colombovenezolana en materia petrolera, será fundamental para enfrentar el reto de recuperar la industria del crudo venezolano", en crisis y colapsada en lo que se ha considerado la peor depresión económica de América Latina.

Hay que recordar que el diplomático venezolano es un experto en materia energética. Fue presidente de PDVSA, Ministro de Energía y Minas y presidente de la OPEP.

Este miércoles los diputados de la Comisión de Energía y Petróleo de la Asamblea Nacional de Venezuela, presentaron el borrador de una nueva ley de hidrocarburos que contempla la participación de empresas de capital privado en la explotación petrolera, una actividad, que hasta ahora, era reservada al Estado.

Nota de prensa

<https://www.lapatilla.com/2019/06/14/calderon-berti-empresarios-petroleros-colombianos-dispuestos-a-participar-en-la-recuperacion-de-la-industria-petrolera-venezolana/>

SHARE: [f](#) [t](#) [v](#) [p](#) [in](#) [e](#) [u](#) [m](#) [e](#)

RATE: ★★★★★

< PREVIOUS

NEXT >

Eduardo Manuitt: Barbarie y éxodo

La gigante china Sinopec sustituye el petróleo de Irán con el de Arabia Saudita

RELATED POSTS



Dos policías mueren en un tiroteo en EEUU

febrero 11, 2018



Instagram desató la furia de sus usuarios con su nuevo cambio radical (Fotos y videos)

octubre 27, 2018



Congreso argentino aprueba desafuero a diputado De Vido y la policía ya está en su casa para detenerlo (foto)

octubre 25, 2017



La Operación Libertad en Venezuela: ¿qué sucedió este martes?

mayo 1, 2019

LEAVE A REPLY

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

COMMENT

NOMBRE *

CORREO ELECTRÓNICO *

WEB

Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un email con cada nueva entrada.

POST COMMENT